
平成 25 年度 

第３回 帯広市スポーツ推進審議会 

議事録 

 

日 時 平成２５年１１月２６日（火）１８：３０～２０：００ 

場 所 帯広市役所水道庁舎３階 大会議室 

出席者  

○会長 

    小柴  満     帯広市体育連盟 

○副会長 

佐藤 るみ     帯広市体育指導委員協議会 

○委員 

武士沢 康夫    帯広市体育連盟 

    川岸  仁     帯広市体育連盟 

森田 精一     帯広市体育連盟  

    瀬尾美由紀     帯広市 PTA 連合会 

    川口 文恵     教育委員会指名 

村田浩一郎     帯広畜産大学 

    林   忍     教育委員会指名 

    増田久美子     教育委員会指名 

    守谷 仁利     帯広市保育所（園）父母連合会 

酒井 國夫     一般公募 

    仲村  晋     一般公募 

欠席者 

富永  剛     帯広市医師会 

中井美津子     帯広市老人クラブ連合会 

細岡 和幸     帯広市青少年育成者連絡協議会 

   熊谷  操     一般公募 

 

○事務局：大久保生涯学習部長、敦賀企画調整監、西尾主幹、永田主任、千葉主任、 

渡辺主任補、菊地主任補、豊田主任補、高橋主任補、島田係員 

 

 

１．開会                              １８：３０    

 西尾主幹の司会により開会する 



 

２．審議会会長挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小柴 満      

 

 

３．報告事項 

（１）平成２５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価に関する報告 

について 

事務局から資料に基づき関係分について報告をする。・・西尾主幹 

資料１～２ 

 

＜質疑＞ 

    特になし 

 

４．協議事項 

（１）平成２５年度帯広市新総合体育館建設基本調査中間報告について 

   事務局から資料に基づき説明する。・・・・・・・・・敦賀企画調整監 

   資料３～４ 

    

＜質疑等＞  各委員から意見をいただく。 

・ 現状では施設が狭く、会議室や選手控室が不足している。余裕を持たせ、選手が憩

えるスペースも必要だ。 

・ 中体連やバスケットボールの大会の運営者側からすると、現在地は市内、近隣町村

の宿泊地から近く一番いい場所だ。場所論議で時間を費やしてほしくはない。 

・ 現在地に公園を加えた場所がいいと思うが、この場合、施設が一時的に利用できな

いということにならないようにしてほしい。 

・ 周辺は高低差があり、これを利用して選手と観戦に来る人たちの動線を分けること

ができる可能性があると思う。現在地に啓北公園を加えた土地で検討すべきだ。 

・ 旧南商業高校跡地がいいとも思ったが、周辺が宅地で、大規模大会の際の住民への

影響が懸念される。 

・ 東京オリンピックに向けた合宿利用も考えられることから、早期に建替えをしてほ

しい。 

・ 大会などで多くの人が集う場面を考えることも必要だが、ふだんの利用についても



考えることが必要だ。施設の大きさばかりでなく、ソフト面で人が集う方法も検討

していくべきだ。 

・ 市民プールは、時間帯によって利用者の年齢層が異なる。総合体育館の利用の参考

になると思う。 

・ インストラクターの配置など、訪れた人が使いやすい工夫、ソフトの充実が必要だ。 

・ 総合体育館での高齢者向け体操の教室は、参加希望者が多く、人数制限をしている。

施設の広さの確保と指導員の配置が必要だ。 

 

 

 

 

５．その他 

    特になし 

      

６．今後の日程 

 

 

７．閉 会                            ２０：００ 


